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LEGISLATIVO 

¿La	inseguridad,	en	declive?	
 

Los	 enfrentamientos	 y	 bloqueos	 de	 carreteras	 registrados	 el	 fin	 de	 semana	 en	 Ciudad	 Guzmán	
generaron	 una	 polémica	 entre	 políticos.	 El	 priista	 Rubén	 Moreira	 lamentó	 que	 Movimiento	
Ciudadano	no	haya	podido	lograr	la	paz	en	Jalisco.	Y	se	fueron	a	la	yugular,	criticando	que	buena	
parte	del	territorio	está	bajo	control	del	narco,	mientras	el	gobernador	“guarda	silencio	y	oculta	los	
malos	resultados”.	¿Coinciden	o	son	puras	mentiras?	

El	senador	Clemente	Castañeda	respondió	de	inmediato:	“No	tienen	vergüenza”.	Recordó	que	los	
superpuestos	que	prolongaron	la	fallida	estrategia	de	seguridad	y	la	militarización	son	hoy	críticos	
del	asunto.	

Por	ahora	ninguna	autoridad	detalla	qué	pasó	realmente	en	ese	municipio.	

El	gobernador	solo	reaccionó	con	un	mensaje,	en	el	que	destacó	que	la	situación	ya	ha	vuelto	a	la	
normalidad.	¿Cómo	estás?	
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